

Kommende Termine

15.06.2022 Cocktailabend
22.06.2022 Party

Protokoll der FSR-Sitzung vom 01.06.2022

Beginn: 18:20 Uhr

Ende: 20:09 Uhr

Anwesende: Simon Korswird, Solveig „Soli“ Tränkner, Jolanda Weygandt, Tobias Schmid, Timo Reichert, Lorenzo Conti, Anne-Sophie Fleck (bis 19:49), Fabien „Bö“ Nießen, Paul Schmitt, Noah „Monty“ Piemontese-Fischer (bis 19:49), Laura Caspers (bis 19:04), Lilian „Lili“ Witters

Sitzungsleitung: Thomas Häbel

Protokoll: Marena Richter

TOP 0: Hallo (18:20 – 18:20 Uhr)

Thomas begrüßt alle. Es kommen demnächst Protokolle.

TOP 1: Berichte (18:20 – 18:26 Uhr)

Weingläser Julia hat 30 neue Weingläser gekauft.

Seminarbenotung Antonia Ellerbrock hatte angesprochen, dass im Hasenauer Seminar Sachen falsch laufen. Es wurde eine E-Mail an den PA geschickt und die Sache hat sich mittlerweile erledigt.

EPG In der EPG wurde beschlossen, dass die Evaluationen von den Tutorien auch an die Profs gehen dürfen. Nach wie vor dürfen die Evaluationen nicht in die Bewertung des Tutor:innenpraktikums eingebunden werden.

Evaluationen Thomas berichtet, dass fast alle Evaluationen erfolgreich stattgefunden haben. Demnächst kommen dann die Rückmeldungen.

Erstreferat Es wird ein Erstreferat-Treffen zum Terminplan und zur Erstzeitung geben. Wer interessiert ist, soll sich bei Jolanda melden.

TOP 2: KoMa (18:26 – 19:04 Uhr)

Es wird von der KoMa berichtet. Man kann eine Auflistung der Arbeitskreise hier <https://pad.fachschaften.org/p/KoMa86AP> finden. Die AKs, in denen für uns wichtige Themen besprochen wurden sind die folgenden:

Hybridlehre Es gab eine Resolution(Reso) zu hybrider Lehre.

Lernräume Es gab eine Reso zu Lernräumen, die zur Verfügung gestellt werden sollen.

Arbeitslast Tipps, die wir mitnehmen wollen: Einmal pro Semester ein Meta-Treffen, um über FS-Arbeit zu reden; einmal pro Monat ein Socialising-Event für die Fachschaftler:innen; unwichtigere Aufgaben einfach streichen und nicht mehr machen; eine ToDo-Liste für kleinere Aufgaben an die Tafel schreiben; kleinere Aufgaben direkt nach der Fachschaftssitzung gemeinsam erledigen; sinnvolleren Zugang zu den HowTos. Ein Wiki mit HowTos aufzusetzen wurde schon vom Technikreferat angegangen, kommt vielleicht irgendwann.

Lehramt Wir haben mal wieder festgestellt, dass das Lehramt in Bonn echt nicht gut läuft. Wir sollten das mal wieder in unseren Fokus rücken.

Periodenprodukte Die Reso für Periodenprodukte wurde kurz vorgestellt.

TV Stud Es gibt eine Reso zu Arbeitsrechten von studentischen Hilfskräften.

Die nächsten zwei KoMata sind schon mehr oder weniger fest, dass sie stattfinden.

Danke an alle, die auf der KoMa waren und fünf Tage Fachschaftsarbeit gemacht haben!

TOP 3: AIMa (19:04 – 19:15)

Der AIMa-AK hat sich getroffen. Die Numeriker sind unglücklich, wie die Numerik in der AIMa wekommt und wollen jetzt das Modul umbauen. Ein Problem ist, dass das Programmieren als Voraussetzung gilt. Ein Lösungsvorschlag ist, AIMa I und II in vier Quartale aufteilen: Programmieren, Diskrete, Stochastik und Numerik. Jeder Teil könnte dann von einer Person vom Fach gehalten werden. Ein Vorteil ist, dass dadurch das Programmieren in die Vorlesung rutscht und Leute es tatsächlich lernen.

Ein weiteres Problem ist, dass im Moment zwei Programmiersprachen, Python und C/C++, gelehrt werden. Bisher ist das noch sehr zusammenhanglos. Das Ziel ist, dass man jetzt nach dem ersten Quartal genug Fähigkeiten hat, um alle Programmieraufgaben selber lösen zu können.

Als nächstes wollen wir mit den Numerikern reden und fragen, was sie von dem Vorschlag halten. Danach wollen wir mit den Diskreten und dann mit den Stochastikern in Verbindung treten. Am besten reden dann alle miteinander und nicht nur über die Fachschaft.

Falls euch noch Themen einfallen, die für die Gespräche relevant sind, meldet euch bei Anne-Sophie oder Lorenzo Conti(Groß Conti).

Der FSR unterstützt dieses Vorhaben.

Danke an alle, die das Thema in Angriff nehmen und sich darum kümmern!

TOP 4: Veranstaltungen (19:15 – 19:49)

Party In drei Wochen, am 22.06.22 ist die Party. Es kann alles so stattfinden wie im November. Lili schlägt vor, dass wir wieder beide Floors buchen, obwohl wir mit keiner anderen Fachschaft zusammen feiern. Wir müssen dann nur einen DJ finden. Monty kennt jemanden und fragt nach. Ansonsten hatte sich wohl letztes Mal auch schon ein Mathematiker gemeldet, der DJ-Erfahrung hat. Wir suchen nach Leuten, die studierendennah sind, weil wir eigentlich keinen DJ für einen Abend bezahlen wollen. Im Notfall kann man auch bei den MuWis nochmal nachfragen, ob sie einen DJ stellen. Sonst könnten wir auch Prof. Burstedde fragen. Wir glauben, dass wir in drei Wochen jemanden finden.

Wir müssten dann ein bisschen unsere Fühler ausstrecken, um auch alle Karten zu verkaufen, weil wir diesmal alleine sind.

Bisher haben wir 500 Karten gedruckt und für 2€ im VVK und für 4€ an der Abendkasse verkauft. Wir bleiben auch diesmal dabei und planen 20–25 Plakate ein.

Wir wollen auch wieder Welcome-Shots austeilen. Wir sollten drauf achten, dass wir beim nächsten Mal die Shots präserter hinstellen oder besser am Eingang bewerben.

Wir wollen sagen, dass man auch schon (nur) in der Woche davor ab Mittwoch, den 15.06.22 Karten beim AWD kaufen kann. Vorläufige Schichten für den Mensa-VVK:

Montag, 20.06.	Marena, Bö
Dienstag, 21.06.	Simon
Mittwoch, 22.06.	

Cocktailabend Es gibt einen Cocktailabend am 15.06.

Awareness	Lorenzo
Aufbau	Simon, Lili
19-20 Getränke	Simon, Carolin Hartung, Jolanda
20-21 Getränke	Lili, Bö, Thomas
21-22 Getränke	
19-20 Einlass	Tobias, Anne-Sophie
20-21 Einlass	Marena, Janna Schmidt(?)
Abbau	Marena, Lili
Kneipe	Thomas

Die Leute, die sich für die Getränkeliste eingetragen haben, könnten sich über Pfingsten treffen und Rezepte ausprobieren und das Cocktail-Shaken lernen.

Sommerfest Bisher war der 01.07. geplant. Es gibt aber Terminkollisionen mit einer HCM-Veranstaltung. Wenn wir es verschieben, würden zwar die Salate von der BIGS nicht zur Verfügung stehen, ansonsten hat es aber viele Vorteile. Es wird jetzt ein neuer Termin gesucht.

Ankündigungen Wir verteilen Ankündigungen.

Whatsapp 2020, 2021	Lili
Whatsapp 2019	Thomas
Whatsapp Master	Marena
Erstis	
Algebra I	Simon
StochProz	Lorenzo
GeoTopo	Lili
Komplexe, PDG	Elisabeth Reinermann (?)
LGO	Timo

TOP 5: Gleichstellung (19:49 – 20:00 Uhr)

Gestern gab es ein Treffen vom Gleichstellungsreferat. Im November soll wegen den Orange Days eine Aktion gestartet werden.

Leute die mithelfen wollen, sollen sich bitte beim Referat melden. Das Gleichstellungsreferat hat jetzt auch einen Discord-Server, auf den Leute auch kommen, wenn sie Interesse an der Arbeit haben.

Großes Danke an das Gleichstellungsreferat, dass sie so viel Arbeit machen!

TOP 6: Sonstiges (20:03 – 20:09)

Protokolle Nächste Sitzung werden voraussichtlich Protokolle abgeklopft.

Nächste Sitzung Nächste Woche ist keine Sitzung. Es soll bitte darauf geachtet werden, dass die Sitzungen sinnvoll angekündigt werden, wenn sie ausfallen oder wann anders stattfinden.

Meta Thomas würde gerne Tabellen an der Tafel im FS-Büro führen, welche Aufgaben noch erledigt werden müssen. Ab nächstem Monat soll einmal pro Monat nach der Sitzung ein bisschen Socializing stattfinden. Wir sollten nächstes Semester eine FS-Fahrt hinbekommen, um mal über Fachschaftsarbeit auf der Meta-Ebene zu reden und potentiell Veranstaltungen zu streichen. Wenn ihr das Gefühl habt, jemand macht zu viel Arbeit oder ihr macht zu viel Arbeit, dann wendet euch bitte an Thomas. Er hilft euch gerne!

Friedrich Wir haben einen Urlauber im Fachschaftsbüro, das Maskottchen des Mathe FSR Jena. Bitte behandelt ihn nett und mit Liebe, er ist hier nur zu Besuch.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häbel
Sitzungsleitung

Marena Richter
Protokoll